

Wennings im Semifinale beim „Deutschlandpokal“

Beim größten und wichtigsten Tanzsport- Wettkampf der Sen.III S-Klasse, dem „Deutschlandpokal“, der einer Deutschen Meisterschaft gleichkommt, belegten Konrad und Gabriele Wenning vom Tanzsport- Verein Die Residenz Münster e.V. den neunten Platz.

In der Kulturhalle von Rödermark-Ober-Rodau gingen dieses Jahr 94 Paare an den Start und kämpften zunächst nachmittags um die Teilnahme an den Endausscheidungen, die im Rahmen eines Balls am Abend stattfanden. Da der TSC Rödermark sein 25-jähriges Bestehen feierte, wurde die Abendveranstaltung sehr festlich gestaltet und nur die 24 besten Tanzpaare traten dort zum Wettkampf an. Nicht nur für diese Runde, sondern auch für den nächsten ausgetanzten Durchgang mit nur 14 Paaren konnten die Wennings sich qualifizieren. Hier im Semifinale wurden sie dann von den sieben Wertungsrichtern, von denen fünf aus dem südlichen Teil Deutschlands kamen, auf den neunten Platz gewertet. Damit lagen sie an zweiter Stelle von NRW. Sieger des „Deutschlandpokals“ wurden die Pforzheimer Gerhard und Elvira Otterbach.

2005-10-10 Kre